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TANGSEL – Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Kelurahan
Serua Indah, Kecamatan Ciputat, berlangsung sukses pada Kamis (16/1/2025) di
Aula Kelurahan Serua Indah. Acara tersebut dihadiri oleh sejumlah tokoh penting,
seperti Lurah Nursobah, S.IP, Camat Ciputat H. Mamat, SE, MM, Anggota DPRD



Kota Tangsel Fraksi Golkar Deden Djuardi, S.Sos, M.Si, serta perwakilan dari
Bapelitbangda, Dinas Koperasi, Babinsa, Bhabinkamtibmas, LPM, Karang
Taruna, tenaga kesehatan, dan perwakilan sekolah.

Camat Ciputat, H. Mamat, menegaskan pentingnya menjaga keseimbangan
antara pembangunan fisik dan pengembangan sumber daya manusia (SDM).
Dalam Musrenbang ini, telah disepakati alokasi anggaran sebesar Rp2,652 miliar
untuk pembangunan tahun 2026, meningkat Rp700 juta dari tahun sebelumnya.
“Kenaikan ini berkat kepatuhan masyarakat dalam membayar pajak. Saya
berharap tren ini terus berlanjut agar pembangunan semakin optimal,” ujarnya.

Fokus pada Prioritas Pembangunan
Lurah Nursobah dalam sambutannya menyampaikan apresiasi atas kehadiran
para pemangku kepentingan dan menekankan pentingnya prioritas
pembangunan sesuai kebutuhan masyarakat. "Komposisi pembangunan harus
terencana dengan matang, 60% untuk fisik dan 40% untuk SDM. Pembangunan
fisik yang baik akan memberikan dampak langsung kepada masyarakat,
sementara pengembangan SDM akan memastikan keberlanjutan pembangunan,"
jelasnya.

Pengawalan DPRD
Anggota DPRD Kota Tangsel, Deden Djuardi, menyatakan komitmennya untuk
mengawal hasil Musrenbang agar terealisasi sesuai harapan warga. "Kami akan
memastikan usulan masyarakat, seperti pengadaan mobil ambulans dan
pembangunan fasilitas sosial, dibahas dalam reses berikutnya. Apresiasi juga
saya berikan kepada Pemkot Tangsel yang selalu responsif terhadap aspirasi
warga," ucap Deden.

Musrenbang ini menjadi ajang strategis untuk menyelaraskan aspirasi
masyarakat dengan program pemerintah. Masyarakat Kelurahan Serua Indah
pun optimis bahwa rencana pembangunan yang telah disepakati dapat terwujud
sesuai kebutuhan, sehingga kualitas hidup warga semakin meningkat.

"Kami berharap hasil Musrenbang ini benar-benar memberikan manfaat besar
bagi masyarakat, baik dalam infrastruktur maupun pengembangan SDM," tutup
Lurah Nursobah dengan penuh harap. (Hendi)


